



SEHARI RATA-RATA SUNTIKKAN 200 VAKSIN 475 Nakes Kota Yogya Berhasil Divaksin

YOGYA (KR) - Vaksinasi Covid-19 di Kota Yogya yang sudah dimulai Jumat (15/1) lalu di RS Pratama, kini terus dilanjutkan di sejumlah fasilitas layanan kesehatan. Seditiknnya ada 475 tenaga kesehatan (nakes) yang sudah berhasil divaksin.

Jumlah nakes yang sudah divaksin itu pun baru 10 persen dari total tahap pertama sebanyak 4.753 nakes. "Data ini akan terus berkembang. Tetapi nakes yang sudah masuk dalam daftar penerima vaksin ialah 4.753 orang," jelas Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya drg Emma Rahmi Aryani, Sabtu (16/1).

Tenaga kesehatan itu pun sudah ada pemberitahuan oleh tim satgas pusat melalui pesan yang disampaikan ke telepon selulernya masing-masing. Para nakes tersebut dapat mengakses vaksinasi di sejumlah pusat pelayanan kesehatan baik di puskesmas maupun rumah sakit dengan mematuhi alur yang sudah ditetapkan. Antara lain menunjukkan e-tiket vaksin Covid-19 atau KTP, tidak sedang sakit demam, batuk, pilek, nyeri tenggorokan dalam tu-

juh hari terakhir, dan melalui skrining kesehatan sebelum vaksinasi.

Emma menambahkan, pada tahap pertama Kota Yogya menerima 9.800 dosis vaksin. Dosis itu akan digunakan untuk melakukan penyuntikan dua kali untuk setiap tenaga kesehatan.

"Artinya vaksin yang kami terima pada tahap pertama ini memenuhi kebutuhan untuk vaksinasi kepada seluruh tenaga kesehatan yang sudah terdata. Bahkan masih ada sedikit *buffer*," imbuhnya.

Tenaga kesehatan yang terdaftar untuk vaksinasi berasal dari 18 puskesmas, tujuh rumah sakit rujukan, dan empat rumah sakit nonrujukan di Kota Yogya tetapi selama ini membantu penanganan pasien Covid-19. Dalam sehari, Pemkot Yogya berupaya untuk melakukan vaksi-

nasi kepada sekitar 200 tenaga kesehatan sehingga pelaksanaan vaksinasi bisa selesai sesuai target.

Sebelumnya, Ketua Harian Satgas Penanganan Covid-19 Kota Yogya Heroe Poerwadi, menyebut total vaksin yang akan diterimanya sebanyak 19.620 dosis secara bertahap. Vaksin tahap pertama sudah diterima Kota Yogya pada 13 Januari 2021 dan langsung disimpan di gedung farmasi milik Dinas Kesehatan Kota Yogya.

Penerimaan vaksin pun dipastikan memenuhi syarat *cold chain* atau sistem rantai dingin sehingga kondisi vaksin tetap aman. Vaksin akan disimpan di lemari pendingin dengan suhu 2-8 derajat celsius. Sedangkan jumlah vaksinator terlatih yang bisa melakukan vaksinasi Covid-19 tercatat sebanyak 73 orang.

"Bagi yang sudah divaksin, protokol kesehatan harus tetap dilakukan. Jadi tidak lantas melepas masker. Protokol kesehatan sudah menjadi kebiasaan untuk masa-masa yang akan datang," tandasnya. (Dhi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005